



Participation du Lycée Réaumur de Poitiers au challenge TOL'&DESIGN

publié le 21/09/2011 - mis à jour le 05/07/2012

Descriptif :

VALORISER LA FORMATION INDUSTRIELLE !

Le magazine Tôlerie organise, en partenariat avec Tolexpo et le développeur de logiciels Radan, un challenge destiné à mettre en valeur l'excellence des établissements scolaires techniques au travers de leurs sections dédiées au travail de la tôle.

Challenge national Tol'&Design : le lycée Réaumur sélectionné pour la finale !

Le 15 septembre 2011 le lycée Réaumur a été sélectionné pour concourir en finale du challenge Tol'&Design qui aura lieu le 16 novembre 2011 au salon Tolexpo à Paris. Objectif : réaliser 4 chaises à partir de son étude déjà transmise au jury et valoriser la formation industrielle.



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.